



Muñoz Ledo pide a Monreal y a Ebrard unirse

Convoca a las dos *corcholatas* a sumarse contra el actual régimen de Morena

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El expresidente de la Cámara de Diputados, Porfirio Muñoz Ledo, llamó a Ricardo Monreal y a Marcelo Ebrard a unirse a otros partidos a fin de poder contender por la Presidencia de la República en 2024.

A través de Twitter, dijo que en Morena ya hay dedazo, y ante ese escenario, ambos políticos deberían "formar una corriente democrática".

"@RicardoMonrealA se insurge contra el dedazo y @m_ebrard se opone a la *carregada*. Deberían formar una corriente democrática de Morena como nosotros la creamos en el PRI y, en su caso, un frente Democrático Nacional aliado a otros partidos. Siguiendo de *corcholatas* sólo se degradan", escribió.

El martes pasado, EL UNIVERSAL dio a conocer que Claudia Sheinbaum ha sido respaldada por al menos nueve gobernadores de Morena, mientras que Monreal y Ebrard tienen apenas a un mandatario de su lado.

Muñoz Ledo se ha reunido con organizaciones, empresarios y ciudadanos para impulsar un Frente Nacional Democrático, que busca ser un dique opositor al gobierno morenista.

El político ha tenido encuentros con los dirigentes del PAN, Marko Cortés, con el del PRD, Jesús Zambrano, así como los coordinadores legislativos del PAN y PRD, Jorge Romero y Luis Espinosa Cházaro, con quienes ha hablado so-

bre "la compleja situación del país y de la urgencia de que México salga adelante".

La semana pasada, Muñoz Ledo tuvo un encuentro con Diego Valadés y Santiago Creel, con quienes reiteró la importancia de unir fuerzas para hacer frente contra el actual régimen.

El exdiputado dijo que con Morena, México "está al borde de un abismo".

El martes pasado, tras la inauguración de una oficina de pasaportes en Salamanca, Guanajuato, Ebrard Casaubon señaló que durante la reunión de las *corcholatas* pasando las elecciones locales, Morena debe definir las reglas para evitar una *guerra sucia* como la que ya ocurre en redes sociales: "Ya nos corresponde a nosotros y, especialmente al partido, pues reunirnos y decir: 'Oigan, no se vale esto'. Tampoco se vale la *guerra sucia* en las redes y la están haciendo y todas esas cosas que no se valen, pues simplemente que se mencionen", demandó el canciller. ●

PORFIRIO MUÑOZ LEDO

Exdiputado y exembajador

"Deberían formar una corriente democrática de Morena como nosotros la creamos en el PRI y, en su caso, un frente Democrático Nacional"



Porfirio Muñoz Ledo convocó a Ricardo Monreal y a Marcelo Ebrard a incorporarse a otros institutos políticos.